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皆様、明けましておめでとうございます。旧年中は、たいへんお世話になりました。
本校の教育や学校運営にご理解とご協力をいただきましたことに、心より感謝申し上げま
す。本年もよろしくお願いいたします。
さてご存じのように、３学期は４６日間であっという間に終わってしまいます。しかし、

令和２年度のまとめの大切な学期でもあります。忙しい中でも、１日１日やるべきことに
はしっかり取り組み、新型コロナウイルス対策にも配慮しながら、来年度に向けて準備を
していきたいと思いますので、またご協力をよろしくお願いいたします。

Let'sコーラスプロジェクトが行われました
松輝祭が終わっても歌声があふれる学校にしようと、

生徒会学芸委員会が中心となって、１２月１７日（木）
にLet'sコーラスプロジェクトが行われました。新型コロナ
ウイルス対策として、「マスクの着用」「５会場に分ける」
等の対策をしながら、日頃の成果を縦割りで発表し合い
ました。各学級が歌いたい歌ということで、本当にバラ
エティに富んだ選曲で大いに楽しませてもらいました。
ぜひこれからも、全校で合唱を大切にできる学校を目指
していきたいと思います。

「紡ぐ」より
他のクラスの前で合唱をすることは、松輝祭以来で
した。１・２年生の急成長ぶりにも驚かされました。
現３年生が卒業しても、合唱を盛り上げていってくれ
るだろうなあ、と安心しました。そして、満足のいく歌を私たちも歌えたこともよか
ったです。残りの合唱（３年生を送る会や卒業式）も協力して、よい歌を歌いたいで
す。 （３年生）

非違行為防止研修を行いました
県下で発生している教職員の非違行為につきましては、本当に

ご心配をおかけしています。ご承知のように、昨年末には上小郡
内でも発生してしまいました。本当に申し訳ございません。一中
区３小中学校では合同で、１２月２４日（木）に「非違行為防止
職員研修」を実施しました。講師は、長野県警察本部生活安全課所属のスクールサポータ
ー 志摩正巳さんにお願いをしました。本校の PTA 三役さん（会長・副会長）にも、お
忙しいところオブザーバー参加をしていただきました。言うまでもありませんが、ひき続
き本校からは絶対に非違行為を出さないように全職員で取り組んで参ります。

３学期の主な予定
①中学校説明会・・・・・・１／２０（月） ②納入金振替日・・・・・１／２７（水）
③公立前期選抜志願受付・・・２／１（月）～２／３（水）
④１・２年技術家庭科テスト・・・２／２（火） ⑤公立高校前期選抜・・・２／８（月）
⑥ PTA常任代議員会・・・２／１０（水） ⑦３学期期末テスト・・・２／１２（金）
⑧１学年百人一首大会・・ ２／１５（月） ⑨公立前期合格発表・・・２／１６（火）
⑩生徒総会・・・・・・・ ２／１９（金） ⑪第２回校長講話・・・・２／２４（水）
⑫公立後期選抜志願受付・・・２／２２（月）～２／２５（木）
⑬地区生徒会・・・・・・・２／２５（木） ⑬ PTA新旧引継会・・・・２／２６（金）
⑭公立高校後期選抜・・・ ３／９（火） ⑮同窓会入会式・・・・・ ３／１１（木）
⑯３年生を送る会・・・・ ３／１２（金） ⑰３学期終業式・・・・・ ３／１６（月）
⑱卒業証書授与式、離任式・・・・３／１７（水）
⑲学年末休業・・・・・・３／１８（木）～３／３１（水）



３学期始業式の講話
皆さん、新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。

本日より、４６日間の３学期が始まります。いつも思いますが、３学期は本当に短く
感じますね。あっと言う間に終わります。だからこそ、年の初めに当たって、先ほど
の学年代表の３名の皆さんのように、しっかりとした３学期の目あてを決め、それに
向かって１日１日を過ごしていくことが大切ですね。
私がいつも３学期始業式にお話している宿題を、また今年もそれぞれの学年の皆さ

んに出したいと思います。今年で４年目なので、もう覚えてくれましたか。
・「一中をどのように巣立つか」
３年生の皆さんへの宿題です。皆さんが３年間本校で学んできたことをどうまと
め、そして何を伝統として後輩である１・２年生に残していってくれますか。

・「一中をどのように受け継ぐか」
２年生の皆さんへの宿題です。皆さんに長い伝統を誇る一中を受け継ぐ時がやっ
てきました。最高学年になるのも、もうすぐです。一中をどのような学校にして
いってくれますか。３学期は、そのための準備の大切な学期です。３年生がいて
くれる間に、たくさんのことを学び、吸収しましょう。

・「一中をどのように教えるか」
１年生の皆さんへの宿題です。あと３ヶ月で皆さんも先輩と言われる立場になり
ます。皆さんは、どういう先輩が理想ですか。先輩と呼ばれて、今の生活で恥ず
かしくはありませんか。新しく入学する１年生に、一中のどんな魅力を教えてく
れるのでしょうか。

私は昨年と同様、それぞれの学年に出した宿題に、それぞれの皆さんがどのような
答えを出してくれるのか、楽しみにしています。
もう一つ、お話をします。先日、７年前に本校を卒業し、現在２２歳の村瀬建琉さ

んの関係の皆さんが学校に来られました。村瀬さんは、昨年「全日本ロードレース選
手権 J-GP ライディング」という２５０ CC のオートバイレースで５戦中３勝を上げ、
総合優勝を果たしたということです。つまり、日本一になったということです。村瀬
さんは、神川小学校でポケットバイクでのレースを始め、第一中学校・上田西高校で
もレースに取り組み、現在の活躍をしています。村瀬さんは、「ぜひ好きなことを一
つ探して選び、それに取り組んでいってほしい。その道を選ぶのも自分。選んだ限り
は、自分で責任を持って取り組んでいってほしい。」と言っています。オートバイレ
ースは、スタートと第１コーナーにいかに速く入れるかが重要とのことです。村瀬さ
んは、「命と夢をかけて走っている」とも言っています。このように、皆さんのほん
の少し上の先輩で、大きな夢を持ってそれを実現し、全国的に活躍をしている人がい
ます。先輩の姿に、励まされますね。ぜひ皆さんも自分自身の夢や目標を持って、ま
た今年も努力していきましょう。今日見てもらった優勝盾やヘルメットは、エントラ
ンスに展示しておきます。大切に見てください。 以上でお話を終わります。

○●○●れんらく○●○●
（１）上記予定でもおわかりのように、いよいよ PTAも引き

継ぎの時期を迎えます。本年度の役員の皆様、本当に
ありがとうございました。新型コロナウイルスへの対
応をしながら活動をするというのは、非常に困難で気
を使われたと思います。心より感謝申し上げます。
新役員に選出される皆様、これからお世話になります。
第一中学校、そして生徒たちのために、よろしくお願
いいたします。

（２）今年度は授業参観日を十分に計画できず、保護者の ～学年 PTA・学級 PTA
皆様にはご心配をおかけしています。１月２８日（木） の日程～
に予定されていた第５回授業参観日も、密を避けるた 学 年 １月２６日
めに、１月２５日（月）～２９日（金）の「授業参観 １ 年 １月２６日（火）
週間」として計画します。ぜひご来校ください。 ２ 年 １月２８日（木）
また、右の日程で各学年の学年 PTA・学級 PTAも計画 ３ 年 １月２９日（金）
しています。詳しくは、各学年からのプリントをご確
認ください。いずれの学年も、学年 PTA は１５：００～１５：４０（スカイホー
ル）、学級 PTAは１５：４５～１６：３５（各教室）を計画しています。


